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 Mainz, 18.05.2021 
 
 
Anfrage 0804/2021 zur Sitzung  am   
 
Vollzugsdefizit beim Ordnungsamt? (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Wie der Presse zu entnehmen war, wurden im letzten Jahr die Auflagen zum Schutz der 
Ausgleichsflächen unterhalb des Hofgutes Laubenheimer Höhe verletzt. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wann erhielt die Verwaltung Kenntnis über die verbotswidrige Abhaltung von Ver-

anstaltungen auf diesem Gelände? 

 

2. Welche Maßnahmen wurden von der Verwaltung zur Durchsetzung der Umwelt-

schutzbestimmungen durchgeführt? 

 
3. Wurden die verbotswidrigen Veranstaltungen durch die Ordnungsverwaltung unter-

bunden? 

Wenn ja: zu welchem Zeitpunkt? 

Wenn nein:  warum nicht?  

 
 

 
 
Ansgar Helm-Becker 
(Mitglied des Stadtrats) 
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